

前の車について、 信号を見ずに行ってしまった

釧路 信号交差点 当時、信号は黄色から赤に変わっていた
ボンネットに跳ね上げられたり、車の下敷きになったりしました
小5女児2人 車にはねられけが 運転の40歳女逮捕

◇見落とすな！『赤信号』◇
◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/1/31(木) 15:18

31日午前7時30分ごろ、釧路市文苑4丁目の信号交差点で、青信号の横断歩道を渡っていた小学5年生の女子児童2人が軽乗用車にはねられ、けがをしました。

2人は一時ボンネットに跳ね上げられたり、車の下敷きになったりしましたが、いずれも足に軽いけがをしました。

車を運転していた会社員の女性容疑者（40）が過失運転傷害の現行犯で逮捕されました。

当時信号は、黄色から赤に変わっていたとみられ、調べに対し容疑者は「前の車について、信号を見ずに行ってしまった」と容疑を認めているということです。

沼田町 吹雪、視界不良で圧雪アイスバーン状態 車3台衝突、8人搬送

◇『視界不良』時は…安全な場所で停車し、運行を中止しましょう◇

2019/1/31(木) 18:33

吹雪の高速道路で追突事故です。

31日午後1時すぎ、空知の沼田町北竜の深川留萌道で、除雪車の後ろを走っていた乗用車に別の乗用車が追突、さらにトラックが突っ込みました。警察によりますと、この事故で男女5人が病院に運ばれたほか、1歳から4歳までの子ども3人が軽いけがをしました。現場は片側1車線の緩い右カーブです。当時は吹雪で見通しが悪く、路面は圧雪アイスバーン状態で、最高速度は時速50キロに制限されていました。警察は、見通しが悪くドライバーが前の車に気づくのが遅れたとみて調べています。

北海道 飲酒運転疑いで48歳自衛官逮捕 基準値の5倍のアルコールが検出

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019.1.31 13:25

警察は31日、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、自衛官の男性容疑者（48）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は31日午前9時50分ごろ、町道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。署員が呼気検査すると基準値の5倍のアルコールが検出された。調べに対し容疑者は「酒を飲んで運転したことは間違いはない」と供述。

信号無視で交差点に進入、車と衝突

男性けがもそのまま逃走か

◇見落とすな！『赤信号』◇
◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/1/31(木) 17:25

信号無視をして交差点に進入し、衝突した車の運転手にけがをさせたにもかかわらず、現場から逃走したとして、会社員の男（24）が危険運転致傷などの疑いで逮捕されました。